

Segunda semana de septiembre

Este es el momento de atar los cabos sueltos, verificar que se haya recibido todo el contenido y determinar si hay tareas de seguimiento que deban llevarse a cabo en las semanas previas al Mes Respetemos la Vida. Vuelvan a conectarse con el personal parroquial correspondiente con respecto a la entrega de sus materiales para el boletín. Comuníquense con el párroco para ofrecerle más ayuda y confirmar cualquier plan que hayan hecho.

Fines de septiembre

Reúnase con los voluntarios y lleven los materiales para el tablero de anuncios. Armen el tablero de anuncios interactivo Respetemos la Vida usando las instrucciones que se incluyen más abajo en esta guía para la acción. ¡Improvisen en lo que sea necesario, y háganlo a su gusto!

1° de octubre

El mes Respetemos la Vida está aquí, ¡y finalmente es momento de colgar el póster en un lugar donde la gente lo vea! Ahora también es un excelente momento para comenzar a compartir anuncios sobre el Mes Respetemos la Vida en las redes sociales o en boletines y hojas informativas mensuales. Convendría que programen anticipadamente algunas publicaciones en las redes sociales a lo largo del mes con gráficos, intercesiones de oración o la reflexión sobre el tema de este año. (Podrían utilizar o adaptar los anuncios preparados para usar desde el púlpito o en el boletín. ¡Y asegúrense de seguir y compartir desde las cuentas de Facebook y Twitter del Secretariado de Actividades Pro-Vida de USCCB! Facebook: www.fb.com/usccbrespectlife / Twitter: [@usccbprolife](https://twitter.com/usccbprolife))

Primer domingo de octubre (Domingo Respetemos la Vida)

El Domingo Respetemos la Vida, (u otro domingo en octubre), pidan a los voluntarios que instalen y atiendan una mesa cerca del tablero de anuncios interactivo Respetemos la Vida después de cada misa. Tengan a mano ejemplos de objetos para prenderlos en el tablero, así como recordatorios impresos para llevar a la casa y agregar sus propios objetos a lo largo del mes. Los voluntarios pueden ayudar a explicar la actividad y responder cualquier pregunta. Incluyan también en la mesa recursos de Respetemos la Vida sobre diferentes temas. Si la parroquia tiene el espacio, consideren dejar la mesa puesta a lo largo del Mes Respetemos la Vida.

Mediados de octubre

Supervisen el contenido que se agrega al Tablero de anuncios Respetemos la Vida y asegúrense de que todos los materiales sean apropiados. Tomen nota especial de las peticiones de oración, y consideren cómo la comunidad parroquial puede rezar por estas intenciones específicas. Quizás puedan incluirse durante una Hora Santa programada regularmente, o durante una reunión de un ministerio particular. También podrían agregarlas a sus propias oraciones diarias e intenciones personales.

Finales de octubre

Tomen algunas fotos del Tablero de anuncios Respetemos la Vida. Consideren tomar algunas con los que ayudaron o participaron con sus contribuciones personales. Luego, estas fotos* se pueden compartir en un boletín electrónico o en una página de redes sociales de la parroquia para resaltar cómo la comunidad celebró el Mes Respetemos la Vida. Estas memorias visuales también son una excelente manera de recordar el producto final y servir como ejemplos si desean llevar a cabo esta actividad en el futuro.

**Asegúrense de seguir todas las normas parroquiales y diocesanas para tomar y compartir fotos, especialmente las relacionadas con menores de edad.*

ANUNCIOS PARA EL BOLETÍN Y DESDE EL PÚLPITO

◆ Anuncio para el boletín

¡Hoy es el Domingo Respetemos la Vida!
¡Únanse a los católicos de todo el país para celebrar el Mes Respetemos la Vida! respectlife.org/celebrate. (Aunque este sitio digital está en inglés, muchos recursos también están disponibles en español.)

◆ Anuncios desde el púlpito

Opción 1: Domingo Respetemos la Vida
(Primer domingo de octubre)

Hoy es el Domingo Respetemos la Vida, que da inicio al Mes Respetemos la Vida. Consideramos más profundamente por qué *cada* vida humana es valiosa y reflexionamos sobre cómo construir una cultura que la proteja. Vean el boletín para más información.

Opción 2: Mes Respetemos la Vida
(Cualquier fin de semana de octubre)

Cada octubre, celebramos el Mes Respetemos la Vida. Consideramos más profundamente por qué *cada* vida humana es valiosa y reflexionamos sobre cómo construir una cultura que la proteja desde la concepción hasta la muerte natural. Vean el boletín para más información.

iStock.com/monkeybusinessimages; iStock.com/TatianaDavidova; iStock.com/Yevhenii Dubinko. Los modelos se utilizan solo con fines ilustrativos. Las fotos se utilizan con permiso. Se reservan todos los derechos. Copyright © 2021, USCCB, Washington, D.C. Se reservan todos los derechos.